

Zehntes Kapitel.

Die jungen Herren hatten sich an jenem Abend so gut amüßiert, daß sie es sich schon am andern Tag angelegen sein ließen, eine derartige Unterhaltung womöglich fortzusetzen; doch gelang ihnen das nur teilweise.

Ada erklärte zur Freude ihrer Mama schon beim Frühstück ihrem Bruder Udo, sie habe so viele Gratulationsbriefe zu beantworten, daß sie an einen Ausgang heute nicht denken könne; selbst der gewohnte kleine Spaziergang fiel aus, da das Wetter dafür eine zu unfreundliche Miene angenommen hatte.

Der von seiner Schwester also verlassene Portepeseführer begab sich zu seinem Bruder, um bei ihm Zerstreuung zu finden. Er traf Waldemar in die neuesten Zeitungen vertieft und nahm gleichfalls eine davon; aber er hatte keine Lust, zu lesen.